



**Newsletter 2019 - 2**

Postanschrift:  
**Paulshofstraße 59, 50767 Köln**

Telefon: 0221 / 959 11 77  
Fax: 0221 / 959 18 69  
E-Mail: Vorstand@bvpesch.de  
Internet: www.bvpesch.de

**Aktivitäten des Arbeitskreis Grün**

Der Bürgerverein hat 2007 die **Patenschaft über städtische Beete** am "kleinen" Markt (Avex-Tankstelle) und an der "alten Linde" übernommen. Die Pflege der Beete wird von Wilfried Kunde, dem Leiter des "**Arbeitskreis Grün**", organisiert. Zu den ersten Pflegemaßnahmen, die von den Mitgliedern des Arbeitskreises in diesem Frühjahr durchgeführt wurden, gehörte am **20.02.** das Aufräumen des Bereiches um und auf den Beeten. Über den Winter hatte sich viel Unrat angesammelt. So zeigen die Bilder das Vor- und Nachher. Vielen Dank an die "Gärtner/innen und Saubermänner/frauen". Der AK-Grün würde sich sehr über eine "Verstärkung" freuen. Wer mithelfen möchte, ist herzlich eingeladen. Senden Sie eine kurze Mail an **vorstand@bvpesch.de** oder an **newsletter@bvpesch.de**; wir melden uns dann.



Am **26.02.** stand als nächste Aktivität die **Reinigung der 14 Nistkästen am "Feldrain"** (Waldstück parallel zur A57) an. Das ist keine ungefährliche Tätigkeit, denn wie das Bild zeigt, hängen die Nistkästen teilweise sehr hoch. Einige der Kästen waren noch von "Untermietern" bewohnt. Jedes Jahr finden wir dort auch "Siebenschläfer" vor. Denen lassen wir natürlich ihre Ruhe. Der Winterschlaf dieser in den letzten Jahren immer seltener gewordenen Spezies dauert 7 Monate.

Die nächste Aktion des "**Arbeitskreis Grün**" findet am **Samstag, dem 6. April** statt - die Aktion "**Pesch Putzmunter**". Alle Freiwilligen treffen sich um **10.00 Uhr** vor der 'Trattoria da Toni', um anschließend in Kleingruppen in verschiedenen Bereichen von Pesch Müll aufzusammeln. Wilfried Kunde, der Vorsitzende des Arbeitskreis Grün, lädt alle Mitglieder des Bürgervereins und alle interessierten Bürgerinnen und Bürger aus Pesch zur Mithilfe ein.

**Termin: JHV - Jahreshauptversammlung:**

Am **Donnerstag, 4. April 2019 um 19.30 Uhr** findet in den Räumen der Evangelischen Kirchengemeinde Pesch (Montessoristraße 15) die diesjährige Mitgliederversammlung statt. Gäste sind herzlich willkommen. Neben den Berichten des Vorstandes und der Beiräte steht die Wahl des Vorstandes auf der Tagesordnung.

**was gab es sonst noch in Pesch:**

Am 16.03. stellte die Erich-Ohser-Grundschule in ihrer Turnhalle in drei Aufführungen die Ergebnisse des in der vorangegangenen Woche erarbeiteten Zirkusprojekts vor. Der Bürgerverein hat dieses Projekt mit einer Spende in Höhe von 2.500 € unterstützt. Mitglieder des Vorstandes konnten sich vor Ort von der geleisteten Arbeit überzeugen.



<b>Vorsitzender:</b>	Manfred König
<b>stv. Vorsitzender u. Geschäftsführer:</b>	Ulrich Hinz
<b>stv. Vorsitzender u. AK Verkehr</b>	Bernd Nossek

<b>Arbeitskreis Grün:</b>	Wilfried Kunde
<b>Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:</b>	Barbara Eschen
<b>Schatzmeister:</b>	Heinz H. Eschen

**Notfallpraxis im Kölner Norden:**

Der Bürgerverein hat sich zusammen mit den anderen Bürgervereinen im Kölner Norden intensiv und nachhaltig für den Erhalt der Notfallpraxis eingesetzt. Zunächst wurde die kurzfristige Schließung der Praxis verhindert. Jetzt zeichnet sich ein guter Kompromiss ab: Die Notfallpraxis soll als Portalpraxis an das Heilig-Geist-Krankenhaus in Longerich angegliedert werden.

**Hinweis:**

Die 'Escher Straße' ist vom 01.04. bis zum 05.04.2019 zwischen der 'Pescher Straße' und der 'Longericher Straße' gesperrt. Eine Umleitung ist ausgeschildert.

**In eigener Sache:**

Sollten Sie diesen Newsletter nicht persönlich per Mail erhalten haben, so können sie diesen und weitere Newsletter gerne per Mail an [newsletter@bvpesch.de](mailto:newsletter@bvpesch.de) unter Angabe ihres Namens und der Email-Adresse **bestellen**.